

Shougang estuvo en la cuarta etapa del Dakar



La competencia de rally más importante del mundo desarrolló su cuarta etapa en Marcona del 10 al 8 de enero. El Dakar 2018, quizás la prueba automovilística más dura del mundo, pasó por Perú, Bolivia y Argentina incluyendo motos, cuatriciclos, coches, camiones y UTVs (vehículos todos terrenos). Un hecho que atrajo aficionados procedentes de varios países sudamericanos y periodistas de los cinco continentes.

Shougang Hierro Perú fue uno de los auspiciadores de la 40ª Edición del Dakar al brindar apoyo - en este caso hospedaje y alimentación - a cuarenta efectivos de la Policía Nacional para garantizar la seguridad del certamen. También obsequió polos con los logotipos de la empresa, del Rally Dakar y colocó dos banners de bienvenida para los participantes y a los aficionados.

